FRAKTION IM RAT DER STADT GÜTERSLOH



CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh | Moltkestr. 56 | 33330 Gütersloh

An den Bürgermeister der Stadt Gütersloh Herrn Mattias Trepper Stadt Gütersloh - per Mail - Heiner Kollmeyer Moltkestraße 56 33330 Gütersloh Tel. 05241 - 91709-45 www.cdu-guetersloh.de

Gütersloh, 11.03.2025

Anfrage: Hausarztpraxis in Avenwedde-Bahnhof

Sehr geehrter Herr Trepper,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet um Beantwortung folgender Anfrage im Hauptausschuss am 17.03.2025:

Die Verwaltung wird gebeten, über den Stand der Bearbeitung des mit Schreiben vom 10.09.2024 eingereichten Bürgerantrages gemäß § 24 GO NW (siehe Anlage) mit der Themenstellung "Wiederansiedlung einer Hausarztpraxis in Avenwedde-Bahnhof" zu berichten.

Mit freundlichen Grüßen

Heiner Kollmeyer

- Fraktionsvorsitzender -

An den

Gütersloh, den 10.09.2024

1. Beigeordneten der Stadt Gütersloh Herrn Henning Matthes Berliner Str. 63 33330 Gütersloh

Bürgerantrag gemäß 24 GO NW

Wiederansiedlung einer Hausarztpraxis in Avenwedde-Bahnhof

Sehr geehrter Herr Matthes,

Sie werden freundlich gebeten, den nachfolgenden Bürgerantrag den zuständigen politischen Gremien des Rates der Stadt Gütersloh zur Beratung und Entscheidung vorzulegen.

<u>Die Stadt Gütersloh intensiviert ihre unterstützenden Bemühungen zur Wiederansiedlung einer Hausarztpraxis in Avenwedde-Bahnhof durch folgende konkrete Maßnahmen:</u>

- 1. Die Stadt Gütersloh (Koordinierungsstelle "Arztlotse") geht proaktiv auf die in Gütersloh niedergelassenen Hausärzte/innen mit der Bitte zu, in Avenwedde-Bahnhof ein "Hausarztpraxis-Filiale" mit gegebenenfalls in Teilzeit angestellten Ärzten/innen einzurichten.
- 2. Die Stadt Gütersloh regt (wie z.B. im Kreis Herford bereits vorhanden) ein Praxis-Startprogramm für Hausärzte im Kreis Gütersloh an, welches konkrete finanzielle Fördermöglichkeiten (Ansiedlungszuschüsse und Ansiedlungsdarlehen im Verbund mit KVWL-Förderzuschüssen) für ansiedlungswillige neue Hausärzte (auch für Avenwedde-Bahnhof) in Aussicht stellt und koordiniert.
- 3. Die Stadt Gütersloh informiert im Verbund mit der KVWL die Bevölkerung stetig öffentlich über ihre diversen Medienkanäle über den aktuellen Stand ihrer Bemühungen zur Wiederansiedlung einer Hausarztpraxis in Avenwedde-Bahnhof. Hierbei ist auch über den jeweils aktuellen Stand des städtischen Bieterverfahrens zur Errichtung eines Ärztehauses an der Dompfaffenstraße und der neuerlichen privatwirtschaftlichen Planungsinitiative der SIT Schröder GmbH aus Bielefeld auf Errichtung eines Ärztehauses an Isselhorster Straße (zwischen Eulenweg und Uhuweg) zu informieren.

Die zuständigen Gremien der Stadt werden um entsprechende Beschlussfassung gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

Aktueller Hintergrundbericht zum Thema Ärztemangel in Deutschland unter: https://www.focus.de/gesundheit/erklaerung-fuer-angeblichen-aerztemangel-deutschland-hatgenug-aerzte-die-aber-nicht-mehr-alle-in-vollzeit-arbeiten-wollen_id_260293295.html